

Muhammadiyah Agam Siap Sukseskan Muktamar 48

Selasa, 03-03-2020

MUHAMMADIYAH.ID, AGAM — Ramai-ramai bersepakat ramaikan dan sukseskan Muktamar ke-48 Muhammadiyah di Solo tanggal 1- 5 bulan Juli 2020 nanti. Kini, setelah beberapa daerah dan wilayah bersepakat untuk meramaikan hajatan tersebut, sekarang giliran Pimpinan Daerah Muhammadiyah dan Pimpinan Daerah 'Aisyiyah (PDM&PDA) Agam untuk andil menyukseskan pesta lima tahunan tersebut.

Komitmen tersebut dikuatkan dalam rapat bersama antara dua internal persyarikatan di Panti Asuhan Putri Aisyiyah, Agam, Ahad (1/3). Syahmendra Putra, ketua Panitia Pemberangkatan Peserta dan Penggembira Muktamar Muhammadiyah ke-48 berharap kepada keluarga persyarikatan Muhammadiyah di daerahnya bersama-sama turut menggembarakan hajat 5 tahunan tersebut.

Serta, melalui kesepakatan bersama antara PDM dan PDA Agam bisa mengkoordinis warga persyarikatan dalam menyukseskan semarah maupun acara di Solo ini. Meskipun belum mendapatkan angka pasti, namun prediksi peserta yang akan berangkat dari daerahnya menuju Solo akan diikuti ratusan peserta, yang nantinya disana akan bergabung dengan warga persyarikatan dari seluruh Indonesia.

“Ratusan peserta akan mendatangi lokasi Muktamar Muhammadiyah /Aisyiyah dari Kabupaten Agam ditambah peserta dari Kabupaten Dharmasraya nanti, “katanya.

Ketua PDA Agam Fadhilah El Husna juga menyatakan siap mendukung dan saling bahu membahu menghimpun peserta, sehingga saat keberangkatan lebih banyak yang mengikuti dan siap berbagi demi kekompakan dan kebersamaan antara satu sama lain.

“Sebesar Rp 1,5 juta atau lebih dibebankan kepada masing-masing peserta untuk sampai dan pulang dari kegiatan Muktamar tersebut, “katanya.

Muktamar ke-48 Muhammadiyah di Solo nanti mengambil tema “Majukan Indonesia, Mencerahkan Semesta.” Diharapkan dari tema tersebut, peran Muhammadiyah bisa semakin luas dan mendunia. Menerobos sekat-sekat pembatas yang selama ini ada, sehingga kerja Muhammadiyah semakin nyata dan bisa dirasakan oleh semua insan yang terterpa cahaya pencerahannya. **(a'n)**

Sumber : mursyidi